## Ehrung der Tennis-Mannschaft WK III Mädchen durch Kultusminister Lorz

Am 12.12.2017 war es soweit, der Kultusminister des Landes Hessen, Prof. Dr. Alexander Lorz, war zu Gast an der Albert-Einstein-Schule, um die Tennismannschaft der Mädchen unter der Leitung von Frau Fitzpatrick zu ehren.

Rückblickend zum September 2017, fuhr das Tennisteam der Albert-Einstein-Schule zum Bundesfinale zum nationalen Wettkampf "Jugend trainiert für Olympia" nach Berlin. In der Wettkampfklasse Mädchen III erkämpften sich Sophie Rachor, Lilly Schultz, Nina Spano, Alexandra Büchner, Mika Menges und Julia Spano über fünf Tage die Bronzemedaille im Tenniswettbewerb.

Die für diesen Erfolg organisierte Ehrung wurde von einem Blasorchester unter der Leitung von Frau Komppa eröffnet. Im weiteren Verlauf führte eine Sportgruppe einen kleinen sportlichen Akt auf und Frau Horn hieß Herrn Prof.Dr. Lorz an der AES herzlich willkommen. Nach einer Rede vom Kultusminister überreichte er den Tennisspielerinnen eine Urkunde und dankte ihnen im Namen des Landes Hessen für so einen tollen Erfolg.

Im Namen der Mannschaft möchte ich als Mannschaftsführerin besonders Frau Horn, Frau Fitzpatrick und Herrn Morr danken, die uns diese tolle sportliche Herausforderung ermöglicht haben, aber auch Prof. Dr. Alexander Lorz, der uns als Ehrengast sehr überrascht hat.

Auch vielen Dank an das herausragende Team, wir hatten viel Spaß und haben nur durch unseren großen Teamgeist den dritten Platz erkämpfen können. Wir hatten eine unvergessliche Zeit in Berlin und haben so viele tolle Erfahrungen mit nach Hause genommen.

Wir sind sehr stolz darauf, für die AES und das Land Hessen in Berlin gespielt zu haben.

Nina Spano (Mannschaftsführerin)